

Une enquête est ouverte sur l'attentat contre le siège du parti équatorien Alianza País



Quito, 15 juillet (RHC-PL)- Le ministère équatorien de l'Intérieur a annoncé l'ouverture d'une enquête sur l'attentat à la bombe qui a ciblé le siège du parti Alianza País, à Guayaquil.

Même si cet attentat terroriste n'a pas fait de victimes, la présidente de l'Assemblée nationale équatorienne Gabriela Rivadeneira a assuré que ces actes de vandalisme ne seront pas tolérés.

De son côté la congressiste d'Alianza País María Augusta Calle a affirmé qu'il s'agit d'une agression terroriste organisée par l'extrême-droite pour essayer de déstabiliser le débat national lancé par le président Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62563-une-enquete-est-ouverte-sur-lattentat-contre-le-siege-du-parti-equatorien-alianza-pais>



Radio Habana Cuba